

## Die Skisafari 2020 vom 11. bis 13. März 2020 Die Pandemie schickt uns nach Hause



Mit der Begeisterung für das Zillertal und dem Hintertuxer Gletscher reisten Mitte März die 23 Skifreunde nach Lanersbach. Tolle Wetter- und Pistenbedingungen begleiteten die Gruppe jeden Tag neu. Jeder Teilnehmer kam mit seiner Leistungsgruppe voll auf seine Kosten. Die Hütten und das Sporthotel Kirchler mit Küche und Wellnessbereich krönten täglich einen tollen Skitag. Nach dem 3. Skitag zwang das Corona Virus die Gruppe zum Umdenken, waren doch die Informationen für die Stimmung erdrückend. Aufgrund der eingehenden Meldungen und Warnungen beendeten die Organisatoren mit Zustimmung der Skigruppe das Event vorzeitig. Wir hoffen und freuen uns auf eine Neuauflage unserer Skisafari in der nächsten Saison.

TG